



Pièces	8 Pièces
Superficie	251 m²
Référence	84763874
Prix	1 975 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Exclusivité – au coeur d'une provence authentique, magnifique mas complètement rénové à 5 min du charmant village de seillans, avec une vue panoramique et unique. Sur un parc de 22 000 m² avec des oliviers et arbres centenaires, cette propriété exceptionnelle vous offre 251 m² de surface habitable, avec 5 chambres et 5 salle de bains. Séjour avec cheminé, cuisine haute de gamme et très belles prestations. Belle terrasse couverte avec cuisine d'été, piscine chauffé 12 X 6m avec volet immergé. Car-port, garage et multiple stockages, caves etc. La perle rare sur le marché, à visiter rapidement!

Sole agent – in the heart of authentic provence, magnificent old mas at only 5 minutes from the charming village of seillans, with a unique panoramic view. On a 22,000 m² park with olive trees and century-old trees, this exceptional luxurious property offers you 251 m² of living space, with 5 bedrooms and 5 bathrooms. Living room with fireplace, high-end kitchen and very nice amenities. Beautiful covered terrace with summer kitchen, heated swimming pool 12 X 6m with protection cover. Carport, garage and multiple storage spaces. This house will seduce you with its interior entirely renovated ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

